



L’empreinte des guerres de Religion est profonde dans l’Ouest de notre pays. Ces conflits ont été, pendant quarante ans, un chaudron terrifiant où se sont affrontés dans le sang et les flammes, des religieux comme Calvin, des guerriers comme le duc de Montpensier et l’amiral de Coligny, des politiques comme Charles IX, le duc d’Anjou futur Henri III, le roi de Navarre futur Henri IV, des écrivains comme Agrippa d’Aubigné que mon ancêtre François III reçut en son château de La Terne, le maréchal Blaise de Monluc qui acquit le château de Rochebrune à Étagnac, Michel de Montaigne qui fut dévalisé dans un bois près d’Angoulême alors qu’il accomplissait une mission diplomatique, l’ensemble sillonnant nos Charentes d’Aubeterre à Montbron, de Confolens à Villefagnan, de Cognac à Saint-Jean-d’Angély et à La Rochelle en passant par les îles de Ré et d’Oléron.

Le village de Verteuil lui-même ne fut pas épargné : en mars 1569, l’armée catholique l’occupa juste avant de se diriger vers Jarnac où elle livra cette fameuse bataille au cours de laquelle le prince de Condé fut tué.

Sixte de La Rochefoucauld,
Président des Amis du domaine de Verteuil



12 €



LES GUERRES DE RELIGION EN CHARENTES

LES AMIS DU DOMAINE DE VERTEUIL

LES GUERRES DE RELIGION EN CHARENTES



Colloque du 10 septembre 2016 au château de Verteuil